# おひさま保育園

子の消防訓練となりました。 大人の人に知らせるんだよ」と教えてもらいました。 するの?」という質問に「命が大事!すぐに逃げて、 士さんが来園。通報・避難・消火訓練を行いました。 どきどき・わくわく・ほのぼのとした、おひさまっ 小城消防署よりポンプ車に乗って、3人の消防 「もし1人で家にいる時に火事になったらどう



## でいっぱい遊んだよ! 小城市立 砥川保育園



りました。 香りがして温かみがあ 作られた積み木は木の 高く積んだり、家や

親子で楽しいひととき 花、道路を作ったり、 を過ごしました。

があがりました。 ステージの上から見学。「わーすごい」と感動の声 出来上がった作品を

達でした。 笑顔いっぱいの子ども み木の街を1周して、 行機をしてもらい、積 また、園で採れた玉



ヒノキの間伐材から

改めて強く感じている。 せ頂ければ幸いです。 見や皆様方の感想をお寄 傍聴や本誌を通して御意 に課せられていることを ち続けていくことが議会 か、また必要なものか、 にとって何が大事なこと しっかり見極める眼を持

副委員長 委員長 富永 西 正樹

委 岸川 樋渡 樋渡 利光 弘文 邦美

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

関係を保ちながら、 今後とも行政と緊張した を抱えている状況の中、 進など多岐にわたる難題 産業振興、ICT教育推 活性化、エネルギー問 新庁舎移行、中心市街地 とって身近な問題から、 6月議会が終了。市民に 全議員が一般質問を行 傍聴者が見守るなか 防災・減災、農林水